

## WEEK-END COMPETITIONS POUR LES EQUIPES FEMININES ET MASCULINES

Ce sont tout d'abord les garçons qui ont débuté samedi 26 janvier à Saint-Etienne.

Une équipe de pupilles étaient engagées dans cette compétition Loire composées de 6 gyms.

Malgré le faible effectif, cette équipe se classe 4ème de la Loire et espère bien progresser grâce à l'arrivée d'anciens gyms à la prochaine compétition.

Ce dimanche 27 janvier les aînées (15 et plus) avaient rendez-vous à Andrézieux pour le 1er tour des matchs d'hiver.

14 filles étaient engagées puisque 2 filles étaient blessées et 2 autres étaient victimes de la grippe.

Leur début en poutre avec des mouvements presque parfait pour certaines et de moins en moins de chutes, puis le sol, le saut et la barre avec de tous nouveaux mouvements libres encore mal maîtrisés mais qui méritaient d'être testés malgré la déception des filles à la lecture de leur note.

Au moment des résultats c'est avec une grande joie que les filles se classent 3ème club derrière Montaud et Andrézieux sur 13 équipes engagées.

L'équipe 2 était encore plus méritante puisqu'elle se classe 2ème sur 6.

A noter les classements individuels avec Océane Mathillon 4ème au 3ème degré, Louise FARJOT 10ème au 4ème degré et l'exploit de Marion BASMAISON 12ème au 6ème degré un degré où les places sont très convoitées.

Un grand bravo à cette équipe qui progresse et devrait créer encore plus la surprise.

Merci également à nos 2 juges Isabelle VILLARD et Valérie GUILLERMET ainsi qu'aux moniteurs, Marion Zahn, Isabelle Pothier, Pépito Picazo et notre tout nouveau venu Nicolas nouveau moniteur au sein de cette équipe.

